

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pröpstin Sabine Schümann aus Parchim

Freitag, 04. Oktober 2024

Der Hund ist bekanntlich der beste Freund des Menschen. Aber auch, wenn wir manche Tiere zu unseren besten Freunden zählen, sind wir oft genug Feinde der Tierwelt. Dafür müssen wir nicht auf andere Kontinente blicken. Wie viele Hunde müssen Tag für Tag in kleinen Wohnungen auf Herrchen und Frauchen warten? Wie oft steht man nur schnell fünf Minuten vor der Tür, weil sie ihr Geschäft erledigen müssen und es draußen einfach zu ungemütlich ist?

Als Noah seine Arche baute, hat er sich auf diesen Auftrag eingelassen. Es ist eigentlich nicht überliefert, ob er ein großer Tierliebhaber war. Er hat getan, was Gott von ihm verlangte. Von jeder Tierart durfte ein Paar mit auf die Arche. Die Geschichte weltberühmt und wirft manche Fragen auf. Und sie macht deutlich, dass wir Verantwortung tragen für diese Erde mitsamt den Tieren.

Ich bewundere Menschen, die sich mit viel Engagement um ihren vierbeinigen Freund kümmern und manchmal bin ich neidisch. So ein kuscheliger Goldie, der noch dazu alles aufnascht, was vom Tisch fällt - mir könnte das gefallen. Aber ich bleibe standhaft. Ich will mich in meiner Freizeit nicht um ein Tier kümmern müssen. Ich will nicht Gassi gehen, Katzenfutter kaufen oder Hamsterkäfige saubermachen. Ich mag Tiere, aber man schafft sich keins an, wenn auf Dauer die Lust oder die Kapazitäten fehlen.